

Las selecciones de Paysandú brillaron en el estadio con un encuentro lleno de fútbol y emociones

Deportes



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/las-selecciones-de-paysandu-brillaron-en-el-estadio-con-un-encuentro-lleno-de-futbol-y-emociones_14730.php

**LAS SELECCIONES DE
PAYSANDÚ BRILLARON
EN EL ESTADIO CON UN
ENCUENTRO LLENO DE
FÚTBOL Y EMOCIONES**

Deportes

Las selecciones de Paysandú brillaron en el estadio con un encuentro lleno de fútbol y emociones

Las selecciones de Paysandú deslumbraron en el estadio, protagonizando un emocionante encuentro repleto de fútbol y adrenalina.

Preparativos de Paysandú para la 21ª Copa Nacional de Selecciones OFI

En la jornada reciente, las selecciones de Paysandú Absoluta y Sub 18 llevaron a cabo sus entrenamientos en el Estadio Artigas, enfocándose en los enfrentamientos ante Artigas, correspondientes a la segunda fecha del Litoral Norte de la 21ª Copa Nacional de Selecciones OFI. Los partidos se disputarán el sábado en el Estadio Matías González de la ciudad fronteriza.

Selección Absoluta

Aprovechando las excelentes condiciones del campo de juego del principal escenario del fútbol sanducero, los dirigidos por Carlos Cabillón realizaron intensos sesenta minutos de fútbol interno, con la participación de algunos futbolistas de la categoría Sub 19 de Paysandú FC.

En esta oportunidad, el entrenador no pudo contar con la totalidad de los jugadores Axel Pereyra y Matías Cantos, quienes regularon sus minutos en cancha por precaución.

Por otro lado, Nicolás Morales y Nicolás Machado siguen en proceso de recuperación debido a las lesiones que sufrieron en el empate 0-0 ante Rivera en la primera fecha.

El DT manifestó a EL TELEGRAFO que “los minutos de fútbol siempre dejan conclusiones, suman cosas positivas y, a pesar de las bajas, nos estamos preparando de la mejor manera para el encuentro con Artigas”.

Cabillón agregó que “estamos planificando un partido tan complicado como el que tuvimos en Rivera.

Nuestro rival viene de perder ante Tacuarembó y sabemos que si no logra una victoria como local, su posibilidad de clasificación se complicará.

Debemos jugar con ese nerviosismo y aprovechar los momentos que tengamos para marcar la diferencia.

Confiamos mucho en nuestro grupo y creo que contamos con futbolistas experimentados que saben cómo afrontar estos encuentros”.

La selección mayor de Paysandú volverá a entrenar hoy en la tarde en el Parque Rivabén, donde realizarán trabajos tácticos con baja intensidad.

Mañana concluirán la semana con ejercicios de pelota detenida y actividades recreativas de bajo impacto.

Selección Sub 18

Ayer, la jornada de entrenamientos en el Estadio Artigas comenzó con la selección Sub 18, conocida como “Pay18”, bajo la dirección técnica de Christian Murieda.

El equipo realizó movimientos tácticos, trabajos de pelota quieta, recorridos en cancha y transiciones colectivas, finalizando con algunos minutos de fútbol.

En diálogo con este medio, el DT de la Blanca Sub 18 comentó sobre el trabajo realizado en cancha: “Estamos trabajando con intensidad para ajustar el sistema del equipo y poder integrar rápidamente la nueva idea que implementaremos, y lo estamos logrando con el paso de los días”. Murieda también expresó que “estamos convencidos de que debemos ir a Artigas a sumar, por lo que buscaremos atención en todos los detalles con el objetivo de traernos los tres puntos y llegar fuertes a los partidos en casa”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LAS SELECCIONES DE PAYSANDÚ BRILLARON EN EL ESTADIO CON UN ENCUENTRO LLENO DE FÚTBOL Y EMOCIONES

Las selecciones de paysandu brillaron en el estadio con un encuentro lleno de futbol y emociones

Tags

encuentro, entrenamientos, estadio, absoluta, jornada, partidos, nacional, artigas, selecciones, estamos, algunos, minutos

Noticias relacionadas

4.4 * *Las selecciones de Paysandú retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los próximos desafíos*

4.0 * *Las selecciones de Paysandú dan el puntapié inicial a una nueva semana de entrenamientos y desafíos emocionantes*

5.0 * *Las selecciones sanduceras mantienen su intensa preparación en busca del éxito deportivo*

4.8 * *Paysandú enfrenta esta noche a Young en un nuevo desafío amistoso que promete emociones y buen fútbol*

4.6 * *Las selecciones de Paysandú se preparan con entusiasmo para la Copa Nacional 2025*

4.6 * *Paysandú aguarda la conformación final de su selección deportiva*

3.5 * *Las selecciones de Paysandú marcan el inicio de una emocionante cuenta regresiva hacia la competencia*

4.6 * *El Estadio Artigas se vistió de gala para recibir a las selecciones de Paysandú en un emocionante encuentro*

4.0 * *La selección juvenil de La Blanca inició su camino con una jornada de entrenamientos cargada de expectativas*

4.3 * *La selección mayor de Paysandú arranca una nueva etapa llena de desafíos y expectativas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo